

Neumáticos el Paso 2000 regresa para patrocinarnos esta temporada

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 24 de Julio de 2013 19:57 - Actualizado Miércoles, 24 de Julio de 2013 20:18

En el día de hoy se cerró un importante acuerdo comercial para nuestro Club y es que la empresa **NEUMÁTICOS EL PASO 2000, S.L.** regresa para patrocinarnos.

Tras la marcha la temporada pasada de uno de nuestros principales patrocinadores, que llevaba 9 años colaborando con nosotros (desde el inicio), nuestro Club decidió agradecer el enorme esfuerzo que su Propietario **D. José López** había realizado con el Olirón, para mantenerles publicitariamente durante la temporada pasada sin coste alguno.

A pesar del duro varapalo que nos supuso ésta pérdida, el **Sr. López** siempre se comprometió personalmente las veces que nos encontramos durante la temporada, a que este año intentaría hacer un esfuerzo y ha cumplido su promesa y por este motivo sólo nos queda volver a agradecerle este enorme esfuerzo de una empresa que siempre intenta colaborar con clubes y demás asociaciones y entidades de diferentes Municipios.-

